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VERBALE N. 1 
 

In data 13 settembre 2019, alle ore 18.00,  presso i locali della Scuola Secondaria Statale 
“Giovanni XXIII” dell’Istituto Comprensivo di Azzano S. Paolo, si è riunito il Consiglio d’Istituto, 
regolarmente convocato (prot. n. 2985/II.1 del 09/09/2019), per discutere i seguenti punti 
all’O.d.g. : 

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente 
2. Surroga membri decaduti e  dimissionari 
3. Utilizzo locali secondaria di Grassobbio per Università Anziani 
4. Modifica orario intervallo primaria Azzano 
5. Prescuola primaria Azzano 
6. Progetto Prisma 
7. Indirizzi generali per la contrattazione d’Istituto 
8. Varie ed eventuali 

 
Sono intervenuti i membri del Consiglio d’Istituto: 
GENITORI Presente assente 
CANDELLERO ALBERTO Entra alle 18.12  
CARMINATI SIMONETTA X  
CASIRAGHI VERONICA X  
D’ANDREA GAETANO Entra alle 18.10  
ESPOSTI EDVIN  X 
FRANCO GLORIA X  
ORLANDI DAVIDE X  
ROTONDARO FEDERICO X  
DOCENTI   
GIACOMETTI GIULIANA X  
GRASSENIS ELEONORA X  
LA ROCCA MARIANNA X  
OTTAVIO CONCETTA LETTERINA X  
PEREZ GIACOMO X  
RATTI GIUSEPPINA X  
SPREAFICO MARIA LUISA X  
STROPPA MARZIA  X 
PERSONALE A.T.A.   
BRILLANTE GELSOMINA X  
Dirigente Scolastico   
CICCHIRILLO ALFONSO X  
 
Funge da segretaria la docente Spreafico M. Luisa. 
 
Il Dirigente porge il benvenuto ai nuovi membri del Consiglio ed augura a tutti un buon anno 
scolastico. 
 
 

Punto 
n° 1 

 
 
 
 

Il verbale della seduta precedente, inviato con la convocazione e pubblicato 
sul sito dell’Istituto, viene dato per letto. Non essendoci osservazioni, il 
verbale viene approvato a maggioranza. 
 
Voti Favorevoli 9 Voti Contrari 0 Astenuti 5 

Delibera n. 1 



 
 
 
 
 
 
 
 

 

Prima di procedere con l’esame dei punti all’ordine del giorno, il Dirigente 
chiede di poter inserire un ulteriore punto relativo alla richiesta di utilizzo della 
palestra della scuola secondaria di Grassobbio per un’attività sportiva. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 14 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 2 
 

Punto 
 n° 2 

 
 
 
 
 
 

Il Dirigente comunica che è si è reso necessario procedere all’individuazione 
per surroga di due membri del Consiglio: 
 la prof.ssa Grassenis subentra al prof. Bassis (decaduto in seguito a 

trasferimento presso altra istituzione scolastica) 
 il prof. Perez subentra alla prof.ssa Poli (dimissionaria). 
Si comunica, inoltre, che la sig.ra Fama è decaduta per pensionamento. 
 
 

Punto 
n° 3 

 

Il Dirigente presenta la richiesta pervenuta dal Comune di Grassobbio in 
merito all’utilizzo dell’aula magna della scuola secondaria per il corso 
dell’Università per Anziani, che si terrà  il mercoledì pomeriggio dal 18 
settembre all’11 dicembre 2019. Il Comune di Grassobbio ha già espresso 
parere favorevole, anche se subordinato alla delibera del Consiglio d’Istituto. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 
Voti Favorevoli 16 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 3 
  

 
Punto 
n° 4 

 

Viene presentata la proposta di modifica dell’orario dell’intervallo nella scuola 
primaria di Azzano, che si rende necessaria per distribuire in maniera 
adeguata l’orario delle lezioni in seguito alla costituzione di una sezione a 
settimana corta. La durata dell’intervallo deve essere ridotta (da 20 a 15 minuti), 
per consentire di far terminare la 4^ ora alle 12.10. In Consiglio si discute sul fatto 
che la costituzione di una sezione a settimana corta ha delle ricadute sull’intero 
plesso. 
Il Consiglio approva a maggioranza la variazione relativa alla durata 
dell’intervallo.  
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 1 Astenuti 0 

Delibera n. 4 
 
 

Punto 
n° 5 

 

Il Dirigente illustra la problematica relativa alla gestione del servizio prescuola 
nella scuola primaria di Azzano: negli anni precedenti il servizio veniva 
assicurato dai collaboratori scolastici, anche se tale tipo di servizio rientra nei 
compiti degli Enti Locali. Quest’anno, a fronte di un aumento del numero di 
iscrizioni, non sarebbe stato possibile garantire la costante presenza di un 
collaboratore scolastico per la vigilanza, a causa della gestione più complessa 
dei turni di servizio in seguito all’attivazione della settimana corta. Pertanto, il 
Dirigente aveva presentato una richiesta all’Amministrazione Comunale per 
affidare la gestione del prescuola ad un assistente educatore.  
Il Comune ha risposto in maniera positiva, affidando l’incarico alla Cooperativa 
“L’Impronta”, che gestisce già il servizio di assistenza scolastica per alunni con 
disabilità. 
Il costo del servizio per le famiglie, rispetto agli anni precedenti, è aumentato 



 
La Segretaria 

 
 

Il Presidente 
 

sensibilmente, perché occorre coprire i costi dovuti alla presenza di un 
educatore.  
 
 

Punto 
n° 6 

Il Dirigente presenta il “Progetto Prisma” che intende offrire percorsi didattici 
finalizzati a contrastare la povertà educativa; in particolare, il progetto 
prevede la realizzazione di laboratori di coding e robotica, con la 
collaborazione tra docenti e assistenti educatori della Cooperativa 
“L’Impronta”, adeguatamente formati. Il Collegio Docenti, che ha già 
analizzato la proposta, ha deliberato l’adesione da parte delle scuole primarie 
dell’Istituto. Il progetto non prevede costi per l’Istituto e garantisce un 
percorso formativo per docenti ed assistenti educatori. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 16 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 5 
 
 

Punto 
n° 7 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Il Dirigente illustra le linee di indirizzo generali per la contrattazione 
decentrata d’Istituto relative al personale docente ed ATA (all. A). I criteri 
esposti riguardano le attività da incentivare, che devono essere coerenti con la 
finalità del successo formativo degli alunni e coniugarsi con criteri di efficacia 
ed efficienza del servizio scolastico. 
Il Consiglio approva a maggioranza le linee d’indirizzo per la contrattazione 
d’Istituto. 
 
Voti Favorevoli  15 Voti Contrari 0 Astenuti 1 

Delibera n.6  
 

Punto 
n° 8 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Si presenta la richiesta di utilizzo della palestra della scuola secondaria di 
Grassobbio per le attività dell’Associazione Palla Tamburello, che chiede di 
utilizzare i locali il venerdì pomeriggio dalle 14.30 alle 16.00. 
Il Consiglio approva all’unanimità, salvo richieste specifiche del docente di 
educazione fisica non prevedibili attualmente. 
 
Voti Favorevoli 16 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 7 
 
 

Punto 
n° 9 

 

Il Dirigente illustra le motivazioni che hanno portato l’Ufficio Scolastico 
Territoriale ad effettuare un accorpamento delle classi seconde della scuola 
primaria di Azzano. 
Presenta, inoltre, la situazione relativa all’organico dell’Istituto Comprensivo, 
sottolineando che, ad eccezione dei posti di sostegno, tutte le cattedre sono 
state già coperte. 
 
 
 
Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19.00. 
 



 


